

# 国津っ子

平成21年11月1日 第9号

名張市立国津小学校通信

## インフルエンザを乗り越えて

とうとう、心配していたことが現実になりました。10月の下旬から、名張市内で新型インフルエンザが猛威をふるい、ついに国津小学校でも学年閉鎖の措置をとることになりました。

新型インフルエンザのはいろんな行事にも影響を及ぼしました。この時期、市内の小学生が集まって、「市内小学校音楽会」や「もみじのつどい」、6年生を対象とした「なばりんピック」などの行事が計画されていましたが、どの行事についても新型インフルエンザの影響で中止、あるいは延期といった状況になりました。

とりわけ、9月の運動会終了以来、全学年が10月23日に青少年センターで開かれる「市内小学校音楽会」に向けて、全学年で取り組みを進めてきたのですが、発表の機会がなくなることになってしまいました。子どもたちは、それぞれのパートに分かれ、課題を持って練習に取り組んできました。日ごとに、本番に向けての気持ちも高まっていき、自信を持って発表曲「手拍子の花束」(ボデーパーカッション)と「We are the one」を発表できるようになってきました。

21日、全校朝の会で「市内小学校音楽会」がインフルエンザ感染の拡大防止のため中止となったことをみんなに伝えるとともに、この日、保護者のみなさんに発表する場で、これまでの練習の成果を存分に発揮していくことを話をしました。11時20分、国津っ子が体育館に集まりました。学校の紹介のあと、心を一つにした発表です。とてもすてきな手拍子と歌声が、体育館に響きわたりました。この取り組みを進めることで、さらに国津っ子の結びつきが強くなったなと感じました。みんなで作り上げる喜びを国津っ子の一人ひとりがそれぞれの学年に応じて感じ取るとともに、聞いている私たちにも感動を与えてもらえる発表となりました。子どもたちの発表の場に、ご参加いただいたみなさん、これまで支えてくださったみなさん、本当にありがとうございました。



まだまだ、インフルエンザの勢いは弱まってはいません。これからは季節性のインフルエンザの感染も心配されます。困難な状況の中でも私たちは、子どもたちの力を最大限に引き出せるよう取り組みを進めていきますので、ご支援ご協力をお願いいたします。



## 資源回収にご協力ありがとうございました。

朝早くから、保護者のみなさん PTA 役員のみなさんの力で、たくさんの資源を回収していただきました。地域のみなさまご協力ありがとうございました。

当日の収益金 19,055 円

以前の収益金 5,680 円 (3回分)

合計 24,735 円 (PTA の活動費に充当させていただきます。)

※ 資源回収の日だけでなく、新聞・ダンボール等たまっていましたら、学校にお持ちいただけるとありがとうございます。

## 11月行事予定

3日 (火)	文化の日 (休業日)
5日 (木)	さつまいもの収穫 (おりと農園) 集金日
6日 (金)	委員会 就学時健診 13:45~ PTA 役員会 18:45 役・委員会 19:30~
9日 (月)	芸術鑑賞会 10:40~12:00頃 (つつじが丘小学校で) 登校パトロール (田鍋さん)
11日 (水)	登校指導 (本校教職員) やまなみ号巡回日
13日 (金)	児童会
16日 (月)	北中栄養教諭来校 下校パトロール (田鍋さん)
17日 (火)	南中学校区部落問題を考える小学生のつどい 13:50~ (5、6年生児童)
18日 (水)	下校指導 (本校教職員)
20日 (金)	「ひこうせん」読み聞かせ
23日 (月)	勤労感謝の日
24日 (火)	登校指導 (本校教職員)
25日 (水)	やまなみ号巡回日
26日 (木)	ALT 来校指導 登校パトロール (田鍋さん)
27日 (金)	名張市小中学校美術展 (名張小学校体育館) 9:00~1日 12:00まで
28日 (土)	国津っ子フェスティバル (授業日) 2年生学年懇談会
30日 (月)	振替休業日